

## 市中体連を終えて

市中体連に参加したみなさん、おつかれさまでした。学校で応援してくれたみなさん、ありがとうございました。そして、見事に県中大会の切符を勝ち取った部のみなさん、本当におめでとうございませう。大会まで残された期間は少ないですが、ぜひ改めて心一つにして、最後までがんばってほしいと思います。

また、これで部活動が引退となる人たちもいます。大会のあと書いてもらった感想に、「負けて悔しい」「やるだけのことはやった」「最後に3年生といっしょに戦えてよかった」「入部してよかった」などの言葉があり、それぞれの思いをもって大会を終えることができたんだと感じました。計画的、粘り強さ、あきらめない気持ち、達成感、などなど、部活動で学んだことはこれから生きてきます。「次の目標を見つけて頑張りたい」と書いていた人もいます。次の大きな目標は、受験突破ですね。この「切り替え」がうまくできるかが重要です。6月は、定期テストや実力テストもありますので、まずはそこに照準を合わせて、学習に力を入れていきましょう。



パソコン部の3年生も引退となりました。学級や部活動の紹介新聞を作ったり、検定試験合格を目指したりして、日々楽しく活動していました。折に触れ、身につけたスキルをぜひ生かしてくださいね。おつかれさまでした！

パソコン室前の自己紹介カード ⇒



◇来週の予定（完全下校時刻 5校時→17:30 6校時→18:30）

日	曜	時程	ナビ	給食	行事予定
7	月	A 6	国 <sup>20</sup>	○	高校説明会⑤⑥（保護者の方の健康観察、検温をお願いします）
8	火	A 6	数 <sup>20</sup>	○	
9	水	A 6	英 <sup>20</sup>	○	
10	木	A 6	理 <sup>20</sup>	○	眼科検診
11	金	B 6	社 <sup>20</sup>	○	卒業アルバム写真撮影（学年・学級）⑤ 県中壮行会 漢検

5日から、日大東北高校の体験入学のweb申込み受付が始まります。希望される場合にはお忘れなくお願いします。

